



## **FICHA DE CREACION DE LA MUNICIPALIDAD DE LA VIRTUD**

### **1. ANTECEDENTES HISTORICOS DEL MUNICIPIO LA VIRTUD**

El municipio de La Virtud, Lempira fue fundado el año 1775. Está ubicado al sur del departamento de Lempira muy próximo a la Republica de El Salvador, sus límites geográficos son: al Norte con los municipios de Valladolid y San Andrés al Sur limita con La Republica de El Salvador, al Este limita con el municipio de Mapulaca y por el Oeste con La Republica de El Salvador y el municipio de Valladolid.

Su extensión territorial es de 82.9 Km<sup>2</sup>, su población alcanzaba para el año 2018 según el último censo un total de 5982 habitantes distribuidos en 3143 mujeres y 2839 hombres. Los primeros pobladores del municipio de La Virtud, fueron colonizadores españoles; en esa ocasión procedían de El Salvador con el fin de cultivar tierra en la explotación del cultivo del Jiquilite para la extracción de tinta de añil. Ellos se establecieron en la planicie de El Llanón o Piedra Rajada. Con respecto a la fundación del municipio de La Virtud, según historiadores locales se dice que el fundador fue un Sacerdote Español llamado Doroteo Alvarenga procedente también de El Salvador entre los años 1775 a 1800.

### **2. CREACION DE LA MUNICIPALIDAD DE AL VIRTUD, LEMPIRA**

Fue en el año de 1837 cuando siendo intendente Departamental el Señor Juan de Revenga, decidió organizar la municipalidad de La Virtud, en esta ocasión quedo integrada de la siguiente manera:

1. José Enrique Amaya	Alcalde Primero
2. Victoriano Escalante	Alcalde Segundo
3. Martín López	Regidor
4. Felipe López	Regidor
5. Higinio Guzmán	Regidor
6. Manuel Escamilla	Sindico Municipal
7. Alejandro Navarro	Secretario

El nombre de La Virtud se debió a la existencia de una misteriosa fuente de sangre, ubicada en la línea fronteriza con El Salvador hoy ubicada en territorio salvadoreño por la nueva demarcación fronteriza.



*Arnulfo Rodríguez Escobar*  
**Arnulfo Rodríguez Escobar**  
**Alcalde Municipal**